

Jornada de trabajo conjunto para el desarrollo de Buenaventura



- La Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro; El delegado de la Vicepresidencia de la República, Gabriel Jurado y El Presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade se reunieron con autoridades y comunidad de Buenaventura para concertar acciones que permitan potenciar los beneficios de la infraestructura para la población.
- La reunión se realizó en la Alcaldía del Puerto a instancias de Eliécer Arboleda primer mandatario de Buenaventura.
- Generación de empleo, nuevos proyectos y revisión a la operación del transporte de las 'brujitas' fueron temas de la agenda.

Buenaventura, abril 20 de 2016. Comprometidos con el desarrollo del puerto de



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

Buenaventura se reunieron autoridades nacionales, departamentales y municipales para escuchar las principales necesidades e inquietudes que tiene la comunidad frente a los proyectos de infraestructura y concesiones que operan en la región.

Uno de los temas que centró la atención fue el encuentro con representantes de la comunidad de San Cipriano y Córdoba, con quienes se viene trabajando desde la ANI para encontrar caminos que permitan brindar opciones de transporte e ingresos en esta zona del Valle en la que operan las llamadas ‘brujitas’, plataformas motorizadas que se desplazan sobre la vía férrea.

Luis Fernando Andrade, Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura expresó el interés en este trabajo coordinado con la población: “Lo que queremos es mejorarle el acceso y el transporte a la gente, queremos es mejorar el atractivo turístico del parque para tener mas ecoturismo, queremos tener también mayores ingresos para las comunidades y es esto lo que vamos a estar evaluando en los próximos meses para llegar a una conclusión que ayude a mejorar el nivel de vida de las personas”.

Las opciones para las ‘brujitas’ que entran en estudio detallado y fueron analizadas por la comunidad son tres, hacer una vía férrea paralela, una vía pavimentada o un telesférico.

Dilian Francisca Toro, Gobernadora del Valle también resaltó “ este es un trabajo con la comunidad y es ella misma la que toma la determinación, la opción que escojan es lo que debe ser mejor para los habitantes, los turistas y para el ecoturismo. Se busca que estas comunidades mejoren sus ingresos”.

De igual forma se analizó la infraestructura que se desarrolla en Buenaventura y que comunica con el centro del país como la vía Buga Buenaventura. También se busca con los puertos generar inversión social y mantener la oferta laboral para personas de la región.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE

